
 
 

 

 

 

 

 

令和４年度 第１回 東播臨海広域ごみ処理連絡会議 

 

 

会 議 録 
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１ 開会及び閉会の年月日時並びに場所 

  開会：令和４年５月２６日（木）午後４時４５分 

  閉会：令和４年５月２６日（木）午後５時２０分 

  場所：加古川市役所本館３階 秘書室特別会議室 

 

２ 会議に出席した者の職及び氏名 

  会長（議長） 高砂市長  都 倉 達 殊 

  委員     加古川市長 岡 田 康 裕 

  委員     稲美町長  古 谷   博 

  委員     播磨町長  清 水 ひろ子 

 

３ 議事 

(１) 広域ごみ処理施設建設工事について 

 (２) 令和３年度 広域ごみ処理事業について 

 (３) 令和４年度 広域ごみ処理事業について 

 (４) その他 

 

４ 議事の経過及び確認事項 

  令和３年度 第２回 東播臨海広域ごみ処理連絡会議（令和４年２月１０日（木） 

開催）会議録を確定。 

 

(１) 広域ごみ処理施設建設工事について 

   ① 事務局から議事(１)について報告した。 

    ・飛灰等のダイオキシン類基準値超過について 

    ・蒸気タービン発電機の健全性確認について 

    ・工期遅延等に係る協議について 

   ② 議事(１)について全委員が確認した。 

   ③ 質疑応答 

    1) 工事完成に向けての課題について 

     ・稲美町長 

       高砂市議会への説明の状況はどうなっているのか。 

     ・事務局 

       本日（５月２６日）、全員協議会が開催され、諸課題について説明し 

た。ダイオキシン類基準値超過飛灰の今後の取り扱いについて、神鋼環

境ソリューションからの文書回答期限が５月３１日のため、保留となっ

ているが、それ以外の課題については了解を得た。 

 

 (２) 令和３年度 広域ごみ処理事業について 

   ① 事務局から議事(２)について報告した。 
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    ・令和３年度広域ごみ処理事業について 

    ・令和３年度広域ごみ処理事業特別会計歳入歳出決算額について 

    ・令和３年度広域ごみ処理事業に係る２市２町の負担額について 

    ・工期遅延に係る協議について 

   ② 議事(２)について全委員が確認した。 

  

 (３) 令和４年度 広域ごみ処理事業について 

   ① 事務局から議事(３)について説明した。 

    ・令和４年度広域ごみ処理事業について 

    ・広域ごみ処理施設周辺整備事業の状況について 

    ・令和４年度広域ごみ処理事業特別会計予算について 

   ② 議事(３)について全委員が確認した。 

   ③ 質疑応答 

    1) 広域ごみ処理施設周辺整備事業について 

     ・加古川市長 

       （仮称）伊保スポーツ広場の入札が不調に終わったとのことだが、応 

札が無かったということか。 

     ・事務局 

       応札はあったが、最低制限価格未満であったため、不調となった。再 

入札の準備を行っており、今年度中に工事が終了するよう進めていく。 

     ・播磨町長 

       （仮称）伊保スポーツ広場は、自由に使えるのか。 

     ・事務局 

       （仮称）伊保スポーツ広場の大部分を占めるグラウンド部分は占用し、 

使用料を徴収する。グラウンドの周囲は自由に憩いの場として活用して 

いただける。 

     ・播磨町長 

       使用料の徴収等の運営・管理はエコクリーンピアはりまが行うのか。 

     ・事務局 

       スポーツ関連施設と位置付けられるので、スポーツ関連を担当する文

化スポーツ課が指定管理により運用していくことになる。定例会に上程

する予定。 

     ・播磨町長 

       （仮称）伊保スポーツ広場を利用する場合、高砂市民と他の１市２町

の住民と料金に差はあるのか。 

     ・事務局 

       ２市２町の住民は同料金で利用できる。 

 

 (４) その他 
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   ① 事務局から議事(４)について説明した。 

・エコクリーンピアはりま竣工式について 

   ② 議事(４)について全委員が確認した。 

 

（傍聴者１名） 

以 上  

 


